## Abre dólar a la venta en 12.72 pesos (El Reforma 10/03/10)

Abre dólar a la venta en 12.72 pesos (El Reforma 10/03/10)En el AICM, el dólar se compraba en 12.45 pesos y se vendía en 12.63 unidades promedio Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 marzo 2010).- Si bien este miércoles será el tercer día con nula información económica relevante tanto internacional como nacional, al menudeo, el dólar ha comenzado con un ligero retroceso ante el peso mexicano. Al momento, la divisa estadounidense se compra en 12.29 unidades y se vende en 12.72 pesos en ventanillas de Banamex. Por ahora, el peso empieza con avance frente al dólar americano de 2 centavos con respecto a la jornada previa, lo que representa 0.16 por ciento. En el mismo sentido, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se compraba en 12.45 pesos y se vendía en 12.63 unidades promedio, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Gabriela Siller, especialista de BASE Casa de Bolsa, refirió que la moneda mexicana podría recuperar terreno en sus operaciones de este día. En el contexto internacional, las exportaciones de China crecieron a un ritmo mayor a lo esperado por el mercado, además de que el mercado empieza a descontar que la economía de Estados Unidos podría incorporar empleos durante el mes de marzo. Por lo que respecta al mercado de dinero, Siller recordó que en la subasta de valores gubernamentales de ayer, los Cetes a 28 días cayeron 8 puntos base a 4.41 por ciento, los Cetes a 91 días cayeron 2 puntos base a 4.64 por ciento, los Cetes a 182 días se mantuvieron sin cambios en 4.76 por ciento y los Cetes a 336 días subieron 7 puntos base a 5.07 por ciento. En general lo que sucedió en el mercado de dinero refleja la expectativa de que el Banco de México mantendrá su tasa de interés sin cambios, dijo. Los Bondes D se mantuvieron sin cambios en 0.19 por ciento y los Bonos a 20 años cayeron 27 puntos base a 8.14 por ciento. Por la falta de indicadores económicos que sirvan de catalizadores, los mercados valorarán la información negativa que se ha difundido en Estados Unidos, ya que los inventarios al mayoreo para el mes de enero de 2010 cayeron 0.2 por ciento contra una cifra esperada por el mercado de 0.2 por ciento al alza.